
Frau Dr. Knoll: 
In einem Schreiben des Aktionsbündnis Spiel- und Bolzplatz Nußstraße vom 16.06.2011 wurde 
der Bürgermeister aufgefordert, an einer Begehung teilzunehmen. Auf dieses Schreiben erfolgte 
keine Antwort durch den Bürgermeister. Nimmt der Bürgermeister die Sorgen der Bürgerinnen 
und Bürger überhaupt ernst? 
 
Antwort der Verwaltung: 
In der Vergangenheit sind mehrfach Fragen und Antworten per E-Mail ausgetauscht worden. 
Der Standort des Bolzplatzes steht zurzeit nicht zur Disposition und dies ist auch dem 
Aktionsbündnis Spiel- und Bolzplatz bekannt. 
 


